
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A PRANZO  

CON GESU’ 

GESU’ GIUDEI DONARE 

“Io sono il pane vivo disceso dal cielo……” 
La mia carne è vero cibo, e il mio sangue è vera bevanda. 

CORPUS DOMINI – A 
11 giugno 2023 

EUCARESTIA 



Oggi celebriamo la festa del Corpus Domini, cioè la festa del corpo e del 

sangue di Gesù. Egli sa che la nostra vita può essere trasformata dal suo 

insegnamento, ma è necessario che Egli si dia a noi, anche, come nostro 

cibo, come pane vivo disceso dal cielo perché nutrendoci di esso 

diventiamo una sola cosa con Lui e con Lui possiamo cambiare. 

 

Dopo aver moltiplicato il pane per circa cinquemila uomini, Gesù si trasferisce 

sull’altra riva del mare di Galilea; e poiché la folla vuole farlo re, Egli si ritira sul 

monte da solo. La sera, raggiunti i suoi discepoli, deve affrontare ancora una volta la folla che gli 

chiede cibo. Gesù afferma di essere non solo il pane di vita, ma il pane vivente. Tutto 

questo è molto difficile da capire e i primi a non farlo sono i giudei. 

Tu perché cerchi Gesù? 

 

I capi dei Giudei non comprendono il discorso di Gesù perché non sono suoi 

amici e non hanno fiducia in Lui. Per i Giudei mangiare la carne di un uomo è 

scandaloso; bere il sangue, poi, figuriamoci!  

I Giudei sono quelle persone per le quali Dio è una specie di mago che soddisfa i propri 

bisogni di dominio e di sicurezza, non concepiscono un Dio capace di donare tutto se stesso. 

La loro mente non può comprendere un dono così grande.  

Per te chi è Dio? 

 

Gesù, si manifesta come il più grande dono del Padre per tutti e se desidera 

qualcosa, è che i suoi abbiano vita in abbondanza!  

Per noi donare significa fondamentalmente non privarci né di una parte di noi stessi e né di 

qualcosa. Gesù invece ci insegna, tutt’altro, cos’è il vero dono: è dare sé stesso a tutti, perché 

tutti possano assomigliare a Lui e si dona attraverso l’Eucarestia. 

Credi che in quel pezzettino di Ostia c’è la presenza reale di Gesù? 

 

Gesù è il pane vivo, un pane che trasmette vita, un pane che è persona. 

Quando mangiamo il cibo comune, il nostro organismo lo trasforma in 

proteine, energia, calorie... in alimentazione per il nostro corpo. Nutrendoci di Gesù, invece, è 

Lui che trasforma noi: ci trasforma in lui, ci aiuta a diventare come lui, a pensare come lui, 

ad amare come lui. La Comunione non è solo incontro con Gesù nel nostro cuore, ma è qualcosa 

di più, ci invia a fare comunione 

con tutti. L'Eucaristia sazia il 

nostro cuore e la nostra vita 

interiore. 

DONARE 

GESU’ 

GIUDEI 

EUCARESTIA 


